

Quant à l'École de médecine, qui aspire à devenir une Faculté, elle ne serait pas digne de sa vieille réputation si elle n'attirait pas une jeunesse avide et empressée sur les pas de ses professeurs. Là encore la science trouve des maîtres habiles et des élèves passionnés.

Mais ce n'est pas tout, nous avons bien d'autres aspirations. Savoir ce que faisaient les Grecs et les Romains dans leur ménage, comment on prononçait *papa* à l'hôtel Rambouillet, ou avec quelle dose de quina on coupait la fièvre à Chio, c'est bien et c'est utile ; mais apprendre à gouverner les nations est bien autrement sérieux. On ne sait ce qui peut arriver, et les cours d'économie politique ont un succès fou. Les ouvriers y abondent et à chaque séance on refuse trois cents personnes, ni plus ni moins, à la porte du Palais Saint-Pierre. C'est si attrayant de gouverner le monde !

Et les cours d'enseignement professionnel ! Voilà ce qui nous remue en ce moment. La séance d'inauguration au palais de la Bourse a eu lieu au milieu des discours les plus applaudis. On a failli avoir des ovations, mais les orateurs ont tant vanté les charmes du savoir et de l'instruction que les journaux de la capitale ont cru qu'à Lyon personne ne savait ni lire ni écrire et ils se sont réjoui de voir des écoles s'ouvrir enfin dans notre pauvre cité. « Quel bonheur si à Lyon, disaient-ils, on pouvait donner aux ouvriers quelques principes de lecture ! et y joindre plus tard, quelques notions de musique et de dessin ! » Eh bien ! merci, on verra. Peut-être un jour créera-t-on une école à la Martinière, et organisera-t-on des cours de dessin au Palais des Arts.

Ces Messieurs de Paris savent-ils du moins que nous avons une Académie ? — Oui ? — Bon ! En voici des nouvelles :

Dans sa séance du 6 décembre, consacrée aux élections, elle a fait les nominations suivantes :

M. Dieu, professeur à la Faculté des sciences, a été élu membre titulaire de la classe des sciences (section des sciences mathématiques) ;

M. le docteur Desgranges, professeur à l'école de médecine, a été élu membre titulaire de la même classe (section des sciences médicales) ;

M. Onofrio président de chambre à la Cour impériale, a été élu membre titulaire de la classe des lettres (section des sciences morales et politiques) ;

MM. Le Coq, inspecteur général des écoles vétérinaires, Valentin-Smith conseiller à la Cour impériale de Paris ; Barrier, ancien chirurgien en chef de l'Hôtel-Dieu, et Boullier, recteur de l'Académie de Clermont, ont été élus titulaires émérites.